
   

 

 

令 和 ７ 年 ５ 月 吉 日 

発行者    七次台小学校ＰＴＡ 

会長         小川 剛志 

家庭数        ３７５家庭 

５月１９日 第１回運営委員会にて 

  

     
 

 

 
 

 
 

令和7年度PTA会長 小川剛志 
 

日頃から PTA 活動に、ご理解･ご協力を賜りまして、ありがとうございます。心から御礼申し上げます。 

今年度も、PTA 会長の大役を仰せつかりました、ご存知、小川でございます。ご存知の方もいらっしゃる

かと思われますが、私の仕事は「消防士」であります。「消防士」という仕事を通じて、やはり「命の大切

さ」を肌で実感しております。 

PTA 活動を行う際の私のもっとうは「子どもたちの安心･安全･笑顔のため」であります。その「子どもた

ちの安心･安全･笑顔」が脅かされた事件等で、記憶に新しいところですと、立川市の事件や三郷市での交通事

故事案だと思います。あの報道を目にして、憤慨なさった方が多くいらしたかと思われます。 

5 月 19 日に実施されました「PTA 運営委員会」では、校長先生から「学校での不審者対策」について、お

話をお聞かせいただきました。皆さまの大切なお子さまです。そして何よりも、先生方は子どもたちが大好き

です。その子どもたちを守るため、先生方が常日頃、どのような資機材を使用して、どのような研修を受講さ

れているのか、そのお話を聞いて、胸が熱くなり、感謝の気持ちでいっぱいになりました。 

しかしながら、当たり前であると考えている「子どもたちの安心･安全･笑顔」が、当たり前ではないと実感

する事件や事故を報道等で目にする昨今ではないかと思われます。 

年度初頭の皆さまへのご挨拶で必ずお伝えしておりますが、朝、子どもたちが元気な声で「行ってきまー

す」と学校に出掛けていって、元気な声で「ただいま」と言ってお家に帰ってくる姿は「当たり前」ではあり

ません。そうではない姿を消防活動を通して、様々見てきました。ですので、会員の皆さまには、是非とも

「子どもたちの安心･安全･笑顔のため」にお力添えを賜りたいと存じます。 

今年度 1 年間、何卒、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

PＴＡだより 



 

 

 

 

たくさんの「できた」「わかった」「ありがとう」 

 校     長 
 

本校の学校教育目標は、たくさんの「できた」「わかった」「ありがとう」 

 ～「できる喜び」「わかる楽しさ」を味わい、感謝を伝え合える学校を目指して～ です。 

職員室前の廊下には、月ごとにクラスで話し合った「できた、わかった、ありがとう」が掲示してありま

す。 

  

 ５月分の一部を紹介します。 

七次台小学校 たくさんの「できた」「わかった」「ありがとう」 

１－１ ともだちがたくさんできた。 

１－２ ひらがながかけるようになったよ。 

１－３ ６年生にたくさんてつだってもらってうれしかったよ。ありがとう。 

2－１ １年生に学校あんないしてあげることができました。 

2－２ とけいをみて、じゅぎょうのはじまりをおしえあうことができた。 

2－３ やさいのなえをうえることができた。 

3－１ あたらしい勉強がわかった。 

3－２ 班で話し合いをすることができるようになった。 

3－３ 友達と教え合いができて、わり算がわかった。 

4－１ 大きい位がわかった。 

4－２ 先生、色々な勉強を教えてくれてありがとう。 

4－３ ４７都道府県を漢字で書くことができた。 

5－１ 仲よくなってくれてありがとう。 

5－２ 先生、楽しい授業をありがとう。 

5－３ 天気の変化がわかった。 

6－１ １年生、あいさつを返してくれてありがとう。 

6－２ 対称の図形がわかった。 

6－３ １年生の給食の手伝いができた。 

 

七次台小学校では子どもがもっている「できるようになりたい」「わかるようになりたい」といった欲求を叶

えるための「わかる授業」づくりに取り組んでいます。 また、「ありがとう」がたくさん言える子、言われる

子の育成を目指し教育活動にあたります。これを達成するためには、PTA のみなさんの協力が必要です。          

今年度も PTA のみなさんのご支援、ご協力をお願いいたします。 



 

 

 

                   

広報委員会 

本年度、広報委員長を務めさせていただく事にな
りました。 
至らない点もあるかと思いますが、学校の全体行

事や普段の学校の様子を織り交ぜながらなないろ
プレスを制作していきたいと思っております。 

1 年間よろしくお願いします。 

 

ベルマーク委員会 

今年度ベルマーク委員長を務めさせていただ
きます。至らない点もあるかと思いますが委員の
皆様と協力し活動していきたいと思います。 

1 年間よろしくお願いいたします。 
 

 

学年委員会 

 
今年度、学年委員長を務めさせていただく事に

なりました。 至らない点もあるかと思いますが、
委員の皆様と協力して先生方や子どもたちの学
校生活のお手伝いを出来ればと思います。 

1 年間よろしくお願いいたします。 
 
 
 

校外委員会 

今年度、校外委員長を務めさせていただきます。 
皆様に協力していただきながら、子どもたちが

安全に登下校できるよう、見守り活動をしていき
たいと思います。 

1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

美化委員会 

 
美化委員長をさせていただく事になりました。 
子ども達が過ごしやすい場所になるように校

庭の除草作業等、皆さんと一緒に美化活動をして
いきたいと思います。 

1 年間よろしくお願いします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

おはなしシュッポー 

こんにちは！わたしたちは、子どもたちに「本」を楽しんでもらえるようにと活動している読み聞かせサー

クルです。今年度、新たに１名の新メンバーを加え、現在は６人で活動をしております。５月から７月まで、

月２回程度、木曜日のお昼休みに音楽室でおはなし会を開催します。１年生には、スペシャルバージョンのお

はなし会やしおりのプレゼントも計画・準備中です。  

今後、おはなしシュッポーから発行・配信する、お便りやお知らせがあった際はぜひ目を通していただき、

ご興味がありましたらぜひ！わたしたちと一緒に活動をしてみませんか。お待ちしています。  

 

                               

 

おはなしシュッポー 一同 



   

 

 

 

バレーボール 

日頃より PTA バレーボールサークルの活動にご理解ご協力頂きありがとうございます。 PTA バレーボール

サークルは、現在 12 名で活動しております。 バレーボールの経験がある方や初心者の方、健康のため身体を

動かしたい！と思っている方、興味がありましたら 是非体験にいらしてください。 

 

練習場所    七次台小学校体育館 

練習日時    毎週金曜日 19:30～22:00 

 

こども 110 番について 

 

●こども 110 番とは 

子どもたちが、安全に生活できる環境の確保を目的とし、白井市内の小中学校 PTA、地域の皆さま、

事業所などの協力体制のもとに活動を展開しています。 

【こども 110 番協力の家ステッカー】【パトロールシート】を活用し、地域ぐるみで取り組んでい

ることを公に示すことにより、犯罪の抑止を図ろうとするものです。 

 

こども 110 番 協力数（七次台小学校区） 

令和 7 年 5 月 16 日現在 

・こども 110 番「協力の家」 

 地域協力・・・78 件     学内協力・・・46 件 

                             計 124 件 

 

・こども 110 番「パトロールシート」  

 学内配布・・・42 件                 



   

 

 

 

これまでの活動・日程報告 

 

 

今後の予定 

4 月 24 日 PTA 総会 

美化・広報・ベルマーク顔合わせ 

 

5 月 7 日 ベルマーク委員会 引き継ぎ 

こども 110 番の家協力家庭募集                         

（～16 日） 

 

 10 日 バレーボールキャプテン会議 

市 P 連総会 

会長会① 

 

 13 日 本部役員会① 

 14 日 美化委員会 引き継ぎ 

 16 日 広報委員会撮影日（プール掃除） 

   卒業対策 打ち合せ 

 

 19 日 運営委員会① 

 21 日 陸上競技大会 

 

第 2 回 運営委員会 

日時：7 月 3 日（木）9：30～  

なないろラボにて 

 

〇校外関係 

PTA 親睦バレーボール大会 

 日にち：6 月 7 日（土）会場：南山中学校 

※同日 第 2 回 会長会 

 

三校合同こども 110 番会議 

日にち：6 月 10 日（火）14：00～ 

会場：七次台中学校 

 

白井市内合同こども 110 番会議 

日時未定（5 月 19 日現在） 

 

 


